

Vide-grenier, exposition : bonne fréquentation

Le samedi 15 septembre a tenu ses promesses pour le Comité des Fêtes et les jardiniers. Avec 210 exposants, de nombreux visiteurs, de belles affaires et le soleil en prime, le vide-grenier a été un succès. De leur côté, les Jardiniers Hallennois et le Club des Jardiniers Amateurs d'Hallennes et des Weppes ont présenté une exposition de légumes, fleurs et fruits produits dans les jardins familiaux de la commune. Ils ont également proposé un petit atelier bouturage à l'espace Marie Curie.

